

柏ビレジ自治会便り

2015/6月号



柏ビレジ・ニュース

2015年6月20日
柏ビレジ自治会発行
自治会事務局（自治会館）
TEL 04-7132-1925
FAX 04-7132-1965

柏ビレジ自治会ホームページ <http://goo.gl/s9oDZ> ※注:s9の次はゼロではなく、小文字のオーです

2015年度 柏ビレジ自治会 がスタート



新役員の皆さん



会長 竹田 徹

本年度新しく会長職を拝命しました竹田でございます。大変な重責を担うこととなりまして本当にできるのかな?と不安で一杯の今日この頃で御座います。

柏ビレジも、日本の他の地域と同様高齢化が進行しつつあります。一方、この4月に初めて小学校の入学式に来賓として出席しましたが、まだ園児の延長のような感じの1年生が上級生、先生方に温かく迎えられて大変微笑ましく思われました。この子達のためにもまだ頑張らなくてはという感を強くした次第です。

このような中で自治会の果たす役割がますます期待されるのではないかと考えています。この目的を達成するためには、自治会役員の努力は勿論のこと、皆様自治会員のご協力がかかせないものであることはいうまでも有りません。微力ながら、皆様の良きご協力を得て、自治会活動に邁進する所存で御座いますので、どうぞ宜しくお願ひ致します。

副会長 村上 伸二



皆様こんにちは。27年度副会長の村上です。今年度は、防災委員会と活性化委員会の事務局、福祉委員会と環境維持委員会の補助を担当します。

柏ビレジは開村以来34年が経ち、いくつもの新たな課題が発生しています。災害への備えは十分か、美しい街並みは維持できているか、買い物や交通手段の不便さに対応できているか、住民相互が触れ合う機会は十分か等など。

微力ながら、これらの課題に一つ一つ取り組み、「安全で豊かな住みよい街づくり」に貢献したいと考えています。この一年よろしくお願ひ致します。

相談室 総務部

部長
窪山 賢司
(副会長兼務)

《相談室》

日常の出来事で困ったことなど、どうして良いか分からぬような時、ご一緒に考えて解決策を見つけて行くための窓口です。自治体のルールなど様々な制約によってゴールがなかなか見えない事案もあると思いますが、皆様のお力も頂いて取り組んで行きたいと考えています。



《総務部》

総務部は機能を絞込みコンパクトな陣容でのスタートです。経験不足もあって至らない点が多いと思いますので、よろしくお願いします。様々な事情から、自治会業務の担い手が今後ますます減少すると思われますで、転入される方などの新規会員増強に務めるとともに、自治会自体が「持続可能」な組織となるよう、業務の合理化を進めるなど、工夫を行いたいと考えています。

新支部長の皆さん



福祉部

部長
草木 明己
(副会長兼務)

何かについて日本はじめ世界的に高齢化問題が話題になる昨今です。当柏ビレジも確実に高齢化しつつある中、より良い街作りのための取り組みが求められています。

私たち福祉部員4人は、福祉団体及び会員の皆様のご理解・ご協力を得ながら、微力ながら力を合わせて努めてまいりたいと思います。

防災部

部長
星野 良信

27年度防災部は、星野・月光・海老原・磯村が担当します。皆様の絶大なるご支援を宜しくお願ひします。

防災部年間事業計画は

1. 夏季夜間防犯パトロール 8月2日(日)~30日(日)8日間
2. 年末夜間防犯パトロール 12月6日(日)~27日(日)7日間
3. 防災初期消火訓練 11月8日(日)10時より柏ビレジ近隣公園
4. 花野井交番訪問 毎月始めに訪問して情報交換する
5. その他 防犯カメラ設置検討

環境部

部長 田中 真弓
(副会長兼務)

環境部の田中です。初めての自治会にして、いきなり環境部長ということで、何が何だか全くわからない状況です。環境部はかなり難しい問題を抱えていて、いろいろと勉強しなくてはならないので、仕事と家庭と自治会とで毎日の忙しい生活になっています。今年の環境部は全員女性なので、「できることから1つずつやっていこう」を合言葉に団結しています。アドバイザーの前部長、松林さんに助けて頂きながら頑張っていこうと思っています。よろしくお願ひします。

広報部

部長
石川 由紀子

広報部担当の石川です。

広報部では、毎月「自治会 Monthly news」を回覧し自治会のタイムリーな活動報告を行うとともに、6月、9月、12月、3月の年4回「柏ビレジ・ニュース」を発行し、ビレジで開催されるさまざまな行事やビレジの抱える課題などについて、皆様にわかりやすくお伝え出来ればと考えております。また、現在のホームページも随時更新しながら、より多くの皆様に活用して頂けるようなホームページを目指してリニューアルも検討中です。

皆様の生活情報の一部としてお役に立てるように活動して行きたいと思いまので、よろしくお願ひいたします。

事業部

夏部長
酒井 英治

事業部

秋冬部長
内藤 孝通

自治会で年間5回行う行事の内、前半のたなかっ子祭と夏祭りの実行責任者をやらせていただきました。これらのお祭りは、多くの方に参加して楽しんでいただき、地域のつながりを強めていくためのものだと思います。御神輿や屋台は子供の頃のふるさとの記憶としてずっと残っています。そうなることを願って、是非多くの方々、ご家族に参加していただけるよう頑張りたいと思います。

この度、事業部秋冬部長をさせていただきます内藤といいます。どうか1年間宜しくお願ひ致します。

思い返せば、一次の分譲から第二支部、最終分譲で第一支部、社会人となり横浜、東京、市川に移り住み、子供の小学校進学とともに第二支部に戻り、2年前に第一支部と、柏ビレジの中を転々としており現在に至ります。34年前に初めて柏に越してきた際は、花野井小が無く田中小学校に一年間通い、その後2年間を花野井小で学びました。当時は

未だ柏ビレジは、区画整理工事で販売物件のモデルハウスが遊び場になっていたことを思い出します。当然ながら、近隣公園、水辺の公園、その他の公園も出来たばかりで、どこも新鮮でした。ところが、しばらく柏ビレジを離れ、親となり戻ってきた際は、その新しい遊び場だった公園等も老朽化で「パンダ公園」の象の滑り台や近隣公園と水辺の公園のアスレチックが、老朽化で撤去され、子供たちがかわいそうに思えてきました。

この柏ビレジ自治会の役員として、少子高齢化ではあります、子供の育つ環境を良くして柏ビレジの魅力を上げて子供の多い柏ビレジになることを切に願います。任期が1年と短いですが、皆様のお役にたてればいいと、考えております。

毎年、様々な行事が御座います。皆様とその場を通じて、交流を図りたいと思いますので、夏祭り、餅つき大会などの参加をお願い致します。